



Wolfs-Mahnfeuer am Freitag auf dem Hocheck in Oberaudorf

Beitrag

All jene Menschen, die sich verbunden fühlen mit den Sorgen und Ängsten der Almbauern und der Vieh-Landwirtschaft sind eingeladen, sich an der europaweiten Aktion "Save the alps" zu beteiligen. Die Sorgen und Ängste gelten dem Wolf, der immer mehr zur Gefahr für das Leben der landwirtschaftlichen Nutztiere und für die Existenz der Almen wird. **Das einzige Mahnfeuer im Landkreis Rosenheim beginnt am Freitag, 30. September ab 19 Uhr auf dem Hocheck, Gemeinde Oberaudorf zu brennen.** Kreisbäuerin Katharina Kern, selbst mit dem aktiven Almleben vertraut, hofft auf Zustimmung aus der Bevölkerung. Unterstützt werden Kreisbäuerin und Bayerischer Bauernverband unter anderem von der Schafhaltervereinigung und vom Almwirtschaftlichen Verein Oberbayern.

Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Natur & Umwelt



Schlagworte

1. Bauernverband
2. Bayern
3. Hocheck
4. Mahnfeuer; Wolf
5. München-Oberbayern
6. oberaudorf
7. Rosenheim
8. Schafhalter
9. Weitere Umgebung